

MASHIAJ SEMANAL

LA PUBLICACIÓN DEL TIEMPO DE LA GUEULÁ -REDENCIÓN-
CON LA AYUDA DE HASHEM, EL PUEBLO DE ISRAEL VENCERÁ
PESAJ SHENI - LAG BAOMER



B'H - EREV SHABAT PARSHAT BEHAR - 16 DE IAR 5784 - VIERNES 24 DE MAYO DE 2024

156

Rabí Shimon bar Iojai y la adecuación

Durante años, el mundo se las arregló bien sin tecnología. La vida existía a base de trabajo manual, avanzaba lentamente y casi nadie imaginaba que podría ser de otra manera. De repente, **la tecnología irrumpió como una tormenta** y conquistó todos los aspectos posibles de nuestras vidas. El trabajo manual se fue dejando de lado y su lugar fue ocupado por maravillosas máquinas, que con el tiempo son cada vez más sofisticadas, más rápidas, precisas y potentes. Los patrones de vida han cambiado hasta ser irreconocibles, hasta el punto de que hoy casi nadie puede imaginarse vivir sin tecnología. **¿Cómo ha ocurrido? ¿Cómo germinó el proceso y en qué circunstancias?**

Lag BaOmer, el día de la partida de un célebre sabio. **Rabí Shimon bar Iojai fue el autor de una de las obras más famosas de la Torá, el Sagrado Zohar,** el libro base de la Torá de la Cábala, en él aparecen secretos de la Torá encubiertos, junto a profecías celestiales sobre el fin de los tiempos. **Allí también aparece la respuesta a la pregunta sobre la tecnología.**

Hace más de 1800 años, Rabí Shimon observó con inspiración Divina, los cambios que tendrían lugar en los últimos siglos, a partir de mediados del sexto milenio después de la creación del mundo (5500-1740). **Describe una inédita erupción en los manantiales de sabiduría de las ciencias,** y eso es exactamente lo que sucedió. Al mismo tiempo, la ciencia y la tecnología se dispararon y se desarrollaron a un ritmo meteórico, en una rica variedad de áreas y provocaron una revolución. Rabí Shimon explicó que esto venía al mismo tiempo **que una nueva emanación de sabiduría de la Torá.** Una revelación inusual de una capa reservada y fantástica en la Torá, que hasta entonces estaba encubierta y sellada. De hecho, fue justo en esa época, **cuando fue revelada la Torá del Jasidismo,** que abrió para los humanos, una ventana brillante a la inteligencia, comprensión y sabiduría Divinas. El Jasidismo conecta la lógica humana con los procesos Divinos de la creación, revela el significado espiritual interior detrás de cada Mitzvá en la Torá y descubre cómo cualquier persona, en cualquier lugar y momento, puede sacar conclusiones prácticas de cada historia de la Torá. **El progreso de la ciencia es en realidad, una especie de acompañante de la revelación del Jasidismo en el mundo.**

¿Y por qué sucedió? ¿Por qué El Santo, Bendito Sea Él, de pronto decidió permitirnos alcanzar revelaciones apasionantes de la sabiduría Divina y de la sabiduría humana?

Rabí Shimon explica que esta es una adecuación para una Era de revelación del pináculo de la sabiduría en todos los sentidos: En la Redención completa, tendremos el privilegio de escuchar asombrosos descubrimientos en la Torá, ¡y todo lo aprendido en todas las generaciones será considerado aire en comparación a estos! Y al mismo tiempo, la capacidad intelectual humana alcanzará cumbres elevadas, ¡y tendrán éxito en comprender desde la Torá todos los descubrimientos de la ciencia y la tecnología que surgen de ella! **La irrupción de sabiduría de los últimos años, está destinada a prepararnos a recibir a la cosa, en verdad, más grande que puede suceder y muy pronto.**

En nuestra generación, tenemos el mérito de vivir a la sombra **de una figura enorme que encarna una notable combinación de una cima en la sabiduría de la Torá y una cima en la sabiduría del mundo: El Rebe de Lubavitch ER" M,** famoso por su increíble conocimiento de toda la mecánica de la Torá, junto con un conocimiento extraordinario en los diversos campos de la ciencia. En las enseñanzas del Rebe, puedes experimentar un "saboreo" de los secretos de la Torá combinados con la extracción de lecciones esenciales de los descubrimientos tecnológicos.

Hoy, gracias a la tecnología (o por su culpa), la vida transcurre a un ritmo vertiginoso. **Una pausa de calidad en el estudio de las enseñanzas del Rebe, en especial sobre el tema de la Redención, proporciona una experiencia inusual.** Aporta a la continuación de la carrera de la vida, un significado especial y, lo más importante, constituye una excelente adecuación para la revelación Divina maravillosa que se producirá en la Redención final, muy pronto realmente.

Rabí Shimon puede eximir al mundo del juicio... ¿Del juicio del exilio y traer la Gueulá!



La salida del exilio

El Baal Shem Tov nos brinda una clase magistral sobre la "Hasgajá Pratiit" (Providencia Divina) y **nos dice que todo lo que la persona observa es una enseñanza en la práctica para ser aplicada en el servicio a Hashem.**

En la salida de la autopista 20 en el cruce de rutas "Kibutz Galuioit" en la ciudad de Tel Aviv, Israel, se juntaron dos carteles que nos transmiten un mensaje muy actual.



El cartel de la izquierda dice **Kibutz Galuioit** que significa "Reunión de las diásporas". Esto será con la llegada del Mashíaj. **Para lograr** la "Reunión de las diásporas", en la "noche del exilio", hallamos a la derecha, el cartel con el mensaje del Rebe de Lubavitch ER" M indicando el modo de lograrlo: **Pedir, exigir y demandar a Hashem por la Redención verdadera y completa.**



Aunque todo el pueblo judío está en la delicada situación del exilio, tenemos derecho a gritar como quienes no pudieron hacer la ofrenda de Pesaj y dieron lugar a Pesaj Sheni: "**¿Por qué seremos disminuidos?**" Hay más énfasis en el presente año, el año de anuncio de la Redención final, el año en que "Les mostraré maravillas", y en especial, en este momento, cuando estamos en medio de una secuencia de tres días de días especiales. El día **trece** de Iar fue el iortzait (aniversario) del Rabino Israel Arie Leib (hermano del Rebe de Lubavitch). El **catorce** de Iar es Pesaj Sheni, y el día **quince**, el día en que la luna brilla en su plenitud. **Esta secuencia de tres días se relaciona con los tres Beit HaMikdash** y enseña cómo el principio de "**No hay situación perdida**" se puede aplicar en este contexto, enseñando **que tenemos derecho a exigir la revelación de cómo "No hay situación perdida" con respecto al Beit HaMikdash.**

Evidentemente, esta demanda se aplica con respecto a los dos primeros Batei HaMikdash que fueron destruidos. En un sentido más amplio, también se aplica al **Tercer** Beit HaMikdash, que aunque aún no ha descendido de los cielos, sin embargo, posee una dimensión que se relaciona con el pasado. En la canción cantada por los judíos después de la división del mar, mencionan "**el Santuario de Di-s establecido por Tus manos**" que se refiere al Beit HaMikdash que se construirá en la Era de la Redención. Así, un anticipo de esta época ya se vivió en la apertura del mar. En ese momento, hubo grandes revelaciones de Divinidad que reflejan en un microcosmos las revelaciones que se experimentarán en la Era de la Redención cuando "**Tus ojos contemplarán a tu Maestro**". Así nuestros sabios declararon que "**En el mar, una sierva vio lo que los profetas no vieron**". El término sierva se refiere a una sierva cananea, es decir, el nivel más bajo dentro del pueblo judío, y sin embargo, tal persona fue testigo de revelaciones que fueron mayores que las apreciadas por los profetas.

Aunque Di-s estableció una condición con el mar para que se dividiera al comienzo de su creación, **fue el sacrificio de Najshon ben Aminadav lo que causó que el mar se dividiera y provocó la gran revelación de la Divinidad** mencionada antes. Las revelaciones en la Era de la Redención están asociadas con la división de un cuerpo de agua, la división del río. **Y esta revelación también tiene su fuente en las acciones de Najshon, el mesirut nefesh de un Nasi (líder) del pueblo judío, quien condujo tras él, a todo el pueblo hacia el mar.**

Por lo tanto, dado que hay una dimensión del Tercer Beit HaMikdash asociada con la historia pasada, nuestra demanda "**¿Por qué seremos disminuidos y no podremos dar la ofrenda?**" **también es aplicable al Tercer Beit HaMikdash.** Además, nuestra demanda puede presentarse con mucha más fuerza que la demanda presentada a Moisés. A esos individuos se les estaba negando la oportunidad de efectuar una sola ofrenda **¡y a nosotros se nos está negando la oportunidad de realizar todas las ofrendas!**

Ciertamente, a pesar de que han sido casi 2000 años en los que estamos en el exilio, y no hemos realizado ofrendas, "**No hay situación perdida**". Di-s seguramente les dará a los judíos la oportunidad de compensar esto. Esto no significa solo que "las palabras de nuestros labios tomarán el lugar de las vacas" (como la plegaria reemplaza a la ofrenda), sino que los judíos mismos serán considerados como una ofrenda.

La intención detrás de todas las ofrendas es que la persona que trae la ofrenda **haga un compromiso de mesirut nefesh** (sacrificio) **con Di-s.**

Qué mayor mesirut nefesh podría haber para un judío que permanecer en el exilio y no levantar un clamor que perturbaría todo el orden espiritual de los mundos, **¡protestando cómo el pueblo judío, cada uno de los cuales es considerado como el único hijo de Di-s, podría permanecer en el exilio durante 2000 años!** Esto se aplica incluso en el tiempo actual cuando vivimos en un país generoso que ofrece apoyo al pueblo judío y les permite estudiar la Torá y observar sus Mitzvot con prosperidad.

(El Rebe - Sefer HaSijot (Hitvadiot) 5751/15 de Iar)

VELAS DE SHABAT

Buenos Aires

5:36 PM

Jerusalem

6:55 PM

Nueva York

7:57 PM

Los Ángeles

7:37 PM

Miami

7:46 PM

Santiago de Chile

5:27 PM

México City

6:50 PM



VIENE MASHIAJ

Chispas del Mashíaj

El mensaje de Pesaj Sheni

Pesaj Sheni nos enseña, que existen cosas que Di-s entrega por sí mismo y la función de los judíos es aceptarlas, cumplirlas **y hay cosas que llegan solo por medio nuestra demanda y exigencia.** El segundo Pesaj no vino sino por medio de la demanda y exigencia de los hijos de Israel, quienes gritaron "**¿Por qué seremos disminuidos!**" y por medio de la fuerza de su demanda tuvieron una nueva chance.

Dice sobre esto el Rebe de Lubavitch: "De aquí aprendemos una enseñanza maravillosa, cuando el judío nota que le falta algo de temor al cielo, de Torá y de sus preceptos, no se apoya en nadie, ni en Moshé Rabenu, ¡ni aún en Di-s! y **no dice "no tenemos en quien apoyarnos sino en nuestro Padre Celestial"**, sino que grita y demanda: "**¿Por qué seremos disminuidos!**". "No solo que este pedido y demanda no es opuesto a la Torá, Di-s no lo permita, sino por el contrario **la Torá ordena comportarse así**, pues los sabios de la HaKneset HaGuedolá, quienes establecieron, que cuando un judío pide sus necesidades al Santo, Bendito Sea Él, en el momento de la plegaria silenciosa (Amidá) – diga en sus oraciones ¡"**Haz que el vástago de David, tu servidor, florezca rápidamente... pues a Tu salvación ansiamos todo el día**", **y que nuestros ojos vean tu retorno a Tzión!**".

¡Y no se conforma con pedir y exigir esto en una de las plegarias – **sino repite este pedido y demanda en cada plegaria y plegaria, varias veces durante cada día!**

Los judíos piden y gritan junto con el rey David, David el rey Mashíaj – "**¿Hasta cuándo!**" y encontramos que por medio de que los judíos pidan y gritan por la Redención provocan su aparición inmediata".

(El Rebe - Sefer HaSijot (Hitvadiot) 5744/Pesaj Sheni)

Visita www.vienemashiaj.com - Publicado por Rab. Moshe Blumenfeld - Centro Leoded, Jabad Argentina

Más contenidos +54911 3177 8756 - Para ayudar a la difusión de Mashíaj en español: Dona al Alias vienemashiaj.mp

Dona desde todo el mundo: [Paypal vienemashiaj@gmail.com](mailto:Paypal_vienemashiaj@gmail.com) - Cash App \$vienemashiaj - Zelle vienemashiaj@gmail.com